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Zitat von Altmeister 

Reaktionsschnelligkeit und Sprungkraft waren schon sensationell beim Andi.

Ja überragend! V.a. da er ja nicht der Größte war...sah dadurch einfach oft spektakulär aus.
Wenn ich da an die EM 96 in England denke oder eben an so manches Club-Heimspiel..
Wahnsinn und für mich bisher unerreicht! Als Typ ebenso klasse. Hätte sicher mehr aus seiner
Karriere machen können, hätte er dem Club nicht so lange die Treue gehalten. Für uns natürlich
umso besser und umso ehrenwerter für ihn!
Jetzt soll er mal noch ein paar Jahre bei der Nationalmannschaft bleiben und dann, wenns ihn
wieder langfristig "heim" nach Nbg. zieht, sollte man ihn irgendwie einbinden. Botschafter des
Vereins, Berater, was auch immer! Einen Typ dieser Strahlkraft haben wir weit und breit
nirgends zu bieten!
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